

# ADDRESS

## Babinsa Desa Sekaran Bantu Panen Padi, Dukung Swasembada Pangan Nasional

Agung widodo - [KLATEN.ADDRESS.CO.ID](http://KLATEN.ADDRESS.CO.ID)

Jul 3, 2024 - 12:17



*Babinsa Desa Sekaran Bantu Panen Padi, Dukung Swasembada Pangan Nasional*

Klaten – Serda Widopo, Babinsa Desa Sekaran dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, melaksanakan kegiatan pendampingan pertanian dengan membantu memanen padi jenis C4. Kegiatan ini berlangsung di wilayah tanam Blok 2, Dukuh Baran, Desa Sekaran, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten. Padi yang dipanen merupakan milik anggota Kelompok Tani (Poktan) Tani

Makmur Desa Sekaran. (03/07/2024)

Kehadiran Babinsa dalam membantu panen padi ini bertujuan untuk mensukseskan Program Swasembada Pangan Nasional, serta membantu Poktan dalam meningkatkan kesejahteraan para petani di wilayah binaan. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memupuk kebersamaan dan menjalin hubungan harmonis dengan Poktan di wilayah Desa Sekaran.

Saat ditemui, Serda Widopo menyampaikan harapan dalam pendampingannya dapat memberikan semangat kepada para petani dalam mengelola sawah sehingga dapat mensukseskan swasembada padi di wilayah binaan.

“Kami hadir untuk memberikan dukungan dan semangat kepada para petani agar mereka lebih bersemangat dalam mengelola pertanian. Dengan demikian, kita bisa bersama-sama mensukseskan program swasembada pangan nasional,” ujar Serda Widopo.

Turut hadir dalam kegiatan panen tersebut adalah Ketua Kelompok Tani Makmur, Catur dan pemilik lahan panen padi, Giri Tenoyo. Giri Tenoyo pun menyampaikan terima kasih atas pendampingan yang diberikan oleh Babinsa.

“Kami sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa dalam kegiatan panen ini. Kehadirannya memberikan motivasi dan semangat bagi kami para petani,” ujar Giri Tenoyo.

Kegiatan pendampingan Babinsa diharapkan dapat terus berlangsung agar para petani di Desa Sekaran semakin sejahtera dan produktif dalam mengelola pertanian mereka. Babinsa Desa Sekaran berkomitmen untuk terus mendukung para petani dalam berbagai kegiatan pertanian guna mencapai swasembada pangan nasional. (Red)